

ともに・・・

R7. 7. 9

自ら考え挑戦し ともに高め合う 北杵築っ子の育成

おかげですっきりすっかりきれいになりました

7月5日（土）、午前6時30分より、環境美化活動を行いました。週休日の早朝にもかかわらず、多くの保護者の皆様、そして地域の皆様にお越しいただき、職員を合わせると、総勢約30名での作業となりました。

今年度は、市で雇われているスクールソポーターの方が、月2回運動場の草刈りをしてくださっているのですが、草の伸びが速くななかな追いつけない状況でした。

早速作業のスタートです。自宅から持ってきていただいた草刈り機で丈の長い草を刈る人、かな等を使って草を取る人に分かれ、運動場を中心に作業を進めています。

朝早くスタートしたもの、日差しはすでに強く、少し動いただけでも汗が噴き出します。途中、休憩をはさみ、体調に気をつけながら作業を進めました。

黙々と作業を進める中、約1時間半で運動場全体の草がきれいに刈り取られました。

仕上げに、地域の方が、軽トラに取り付けた鉄製のトンボで、運動場を丁寧に均してくださいました。おかげですっきりすっかり見違えるようにきれいになりました。



朝早いとはいえ、暑い中での作業もあり、お一人お一人のご協力・ご支援のありがたみを実感しています。

中には、この日朝から用事があったにもかかわらず、“その時間までは”と、作業に来てくださった方もいらっしゃいました。

皆様方の心温まるご支援・ご協力に、この場を借りて、お礼申し上げます。



1学期末保護者会の開催

～ご参会、ありがとうございました～

7月4日（金）、1学期末保護者会を開催しました。ご利用の中、多数のご参会、誠にありがとうございました。

授業参観では、子どもたちの様子をご覧になり、いかがだったでしょうか。新1年生も、早1学期が過ぎようとしています。授業の様子やその後の懇談を通じ、それぞれの学年での成長ぶりを感じていただけたのではないかと思っています。

また、この日は、研修会も行い、講師の方から「情報モラル」について、お話をうかがいました。デジタル社会が進む中、情報の発信受信を問わず、どう効果的に情報を扱うかというスキルに関する情報リテラシーの力を一つつも、どうやって情報を正しく倫理性に扱うかというルールや規範を守る情報モラルの力も、また大切であるという認識が深められたものとなりました。



「失敗してもいいんじゃあ！」

左記記載の環境美化活動のことでした。5年生の米作りのことについて前号でも記しましたが、その米作りにご協力いただいている山本さんと担任が、米作りの話をしているようです。その際に、山本さんが、「失敗してもいいんじゃあ！ 勉強じゃあ！」とおっしゃっている声が、聞こえてきました。思わず、はっとしました。

成功体験はもちろん大切ですが、子どもの学びは、自分が体験し、その中で試行錯誤しながら育まれていくものです。仮に失敗したとしても、「なぜ失敗したのか」「どうすればうまくいくのか」と自分の取組を振り返り、考えていくことは、また、子どもの大きな学びにつながっていきます。

山本さんの子どもたちの真の学びの過程を大切にしようとする姿勢に、頭が下がります。